

Comment le Prophète Muhammad a-t-il atteint Jérusalem, est-il monté au ciel et est-il revenu la même nuit ?

La technologie humaine a réussi à transmettre la voix et les images des gens à travers le monde en un instant, alors n'est-il pas possible pour le Créateur de l'humanité de faire monter Son Prophète aux cieux avec son corps et son âme il y a plus de 1400 ans ? L'ascension du Prophète s'est faite sur le dos d'un animal appelé "Al-Burāq", un animal blanc et grand, plus grand qu'un âne mais plus petit qu'une mule. Il posait son sabot à la distance la plus lointaine de son champ de vision. Il avait une bride et une selle, et les prophètes (paix sur eux) l'utilisaient pour voyager. [Rapporté par Al-Bukhārī et Muslim]

Le voyage de l'Isrā' et du Mi'rāj (le voyage nocturne du Prophète de La Mecque à Jérusalem et son ascension de Jérusalem aux cieux) s'est déroulé en conformité avec le pouvoir divin absolu et la volonté, qui sont bien au-delà de notre compréhension et qui diffèrent de toutes les lois que nous connaissons. Ils sont des signes et des preuves de l'omnipotence du Seigneur, car c'est Lui qui a créé et établi ces lois.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/55/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/55/>

Sunday 14th of December 2025 06:29:18 PM